



Madame, Monsieur,

Centre
de services scolaire
des Découvreurs

Québec 

En 2016, **Cyril Arnaud**, un enseignant d'éducation physique au primaire s'est amusé à relier toutes les écoles primaires et secondaires en courant plus de 60 km pour **Opération Enfant Soleil**. Depuis, l'événement a pris de l'ampleur et est devenu un **projet rassembleur au Centre de services des Découvreurs** aussi bien pour amasser des fonds que pour faire courir de plus en plus de jeunes. Des clubs de course se sont créés, plusieurs membres du personnel du CSSDD ainsi que des parents courent le jour J.

La 7e édition aura lieu **le jeudi 15 mai 2025** et notre objectif est toujours d'amasser des fonds pour **Opération Enfant Soleil**. Nous avons plusieurs activités de financement, mais la plus importante demeure sans contredit **la journée Porte ton pyj' le 21 février 2025**.

Qu'est-ce qu'une journée Porte ton pyj'?

Le quotidien d'un enfant malade hospitalisé est très différent de celui d'un enfant qui bénéficie de la santé. La journée « Porte ton pyj' » est une occasion de s'informer sur le sujet, de démontrer notre solidarité et de poser une action symbolique pour les aider. **Le pyjama symbolise la jaquette d'hôpital que porte l'enfant malade, alité contre son gré, à tous les jours.**

Le 21 février 2025, les élèves sont invités à porter symboliquement le pyjama comme geste de solidarité, en échange d'un don dans les tirelires. Le don sera encouragé, bien qu'il demeure une contribution volontaire. Tous les dons recueillis seront remis à **Opération Enfant Soleil** via l'événement Les Découvreurs à la course.

Au nom des enfants malades, nous vous remercions pour votre implication,

M. Jean-David, pour l'équipe des Découvreurs à la course